



Ausschreibung:

Projekte und Initiativen im Rahmen des 60. Jubiläums der Partnerschaft zwischen dem Land Rheinland-Pfalz und der Region Burgund-Franche-Comté.

Sehr geehrte Freund:innen, Aktive und Partner:innen der freundschaftlichen Beziehungen zwischen Burgund-Franche-Comté und Rheinland-Pfalz,

im Jahr 2022 werden wir gemeinsam das 60. Jubiläum der Partnerschaft unserer beider Regionen feiern. Bereits 1962, ein Jahr vor dem Élysée-Vertrag, wurde unsere Regionalpartnerschaft gegründet- die erste dieser Art in Europa, basierend auf den Beziehungen, die in den 1950er-Jahren zunächst mit Städtepartnerschaften begannen. Die Stärke dieser Bindung zeigt sich in der Vielfalt der Kontakte und Projekte in den Bereichen der Zivilgesellschaft (u.a. durch das Netzwerk der 150 Städtepartnerschaften), der politischen Institutionen, der Akteure aus Kultur, Bildung, Sport, Vereinswesen usw.

Nach 60 erfolgreichen Jahren möchten wir zeigen, dass die deutsch-französische Freundschaft stärker denn je von den Bürgerinnen und Bürgern in Rheinland-Pfalz und in Burgund-Franche-Comté gepflegt wird. Aus diesem Grund sollen alle zivilgesellschaftlichen Initiativen und Projekte, die für das Jahr 2022 geplant sind, ins Rampenlicht gestellt werden.

Es wurde ein gemeinsames Logo entworfen, das Veranstaltungen, Projekte und Aktionen im Jahr des 60. Jubiläums hervorheben und in die Partnerregionen tragen soll. Dieses soll in beiden Regionen für Veranstaltungen und Projekte, die die Partnerschaft betreffen, verwendet werden.

Wenn Sie im Rahmen Ihrer Aktivitäten im Jahr 2022 Projekte planen, die mit dem Logo zum 60. Jubiläum der Partnerschaft versehen werden sollen, können Sie sich unter:

info@partnerschaftsverband.de

mit dem beigefügten Antragsformular melden. Wenn Ihr Projekt in die Projektliste aufgenommen wird, bekommen Sie das Logo und ein Kommunikationskit zur Nutzung zugeschickt. Außerdem wird Ihr Projekt auf den einschlägigen Internetseiten in beiden Regionen aufgeführt.

Im Rahmen dieser gemeinsamen Ausschreibung in Rheinland-Pfalz und Burgund-Franche-Comté haben Sie auch die Möglichkeit, für Ihr Projekt eine Förderung des Deutsch-Französischen Bürgerfonds zu beantragen. Projekte im Rahmen der regionalen Partnerschaft unterstützt der Bürgerfonds in der Förderkategorie 1 mit bis zu 5.000 € (bis zu 80 % der Projektkosten können bezuschusst werden).

Informationen zu Voraussetzungen und Rahmenbedingungen der Förderung (Richtlinien) sowie die Möglichkeit der Antragstellung finden Sie unter: **www.buergerfonds.eu**

Wir danken Ihnen im Voraus ganz herzlich für Ihr Engagement, freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen das Jubiläumsjahr 2022 zu begehen und hoffen auf zahlreiche kreative Projektvorschläge.



Marie-Guite Dufay
Präsidentin der Region
Bourgogne-Franche-Comté

Hendrik Hering
Präsident
des Landtags Rheinland-Pfalz

Malu Dreyer
Ministerpräsidentin
des Landes Rheinland-Pfalz



Rheinland-Pfalz
STAATSKANZLEI